

Volleyball Grafing

Danke liebe Grafinger Volleyballfamilie,

es war ein toller Samstagabend mit Euch. Ihr hättet einen fünften Satz verdient gehabt und habt euren Beitrag zu einem schönen Volleyballevent in Grafing geleistet. Dankeschön.

Der Ligaprimus aus Delitzsch war nicht zu schlagen, doch mit ein bisschen Glück hätte man sich für eine intensive und gute Partie belohnen können. Nach dem aufopferungsvollen Kampf gegen den Tabellenführer geht es diesen Samstag zum Tabellenletzten Oshino Volleys Eltmann. "Wir sind der Favorit und wollen mit einem Sieg im Gepäck nach Hause fahren.", gibt Manager Johannes Oswald die Richtung vor. Für die junge Mannschaft ist es eine ungewohnte Situation, selten sieht man sich als Favorit, doch schon gegen Waldgirmes bewies man, dass man damit umgehen kann. "Die Jungs werden von Woche zu Woche stärker und es macht unglaublich Spaß ihre Entwicklung zu sehen. Die MVP-Auszeichnungen für fünf unterschiedliche Spieler zeugen von einem ausgeglichenen Kader. Obwohl mich die Auszeichnung für unseren jüngsten Spieler Michael Zierhut extrem freut. Auch gegen Eltmann werden sie alles geben und bis zum Schluss fighten.", schwärmt Johannes Oswald. Vorallem für die ehemaligen Eltmänner Thomas Stretz und Jakob Weiß wird es eine schöne Auswärtsfahrt. Nachdem Thomas schön länger in Grafing ist, kam diese Saison sein ehemaliger Mitspieler Jakob nach Grafing. Die Beiden freuen sich auf viele Freunde und Bekannte, wollen aber mit Punkten zurück in die Bärenstadt.

Oshino Volleys Eltmann - Volleyball Grafing

Samstag 22.11. 19:30 Uhr

Georg-Schäfer-Sporthalle

Das Team freut sich über jeden Fan. Auf [Facebook](#), unserer [Homepage](#) (jetzt neu mit Live-Ticker), dem [Live-Ticker](#) und unserer [Volleyball Grafing App](#) könnt ihr teilhaben.

Doch auch in Grafing gibt es guten Volleyball zu sehen. Der jüngste Nachwuchs im Erwachsenenbereich hat Heimspieltag. Die Herren 4 empfängt die SG SV Amerang/TSV Bad Endorf und die SpVgg Höhenkirchen. Bei den Damen 3 sind der TSV Unterföhring und ebenfalls die SpVgg Höhenkirchen zu Gast. Jeder Fan ist herzlich willkommen.

Schönes Wochenende und Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.